

COMUNA

ORGANO CENTRAL
DE F.U.D.E

AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA
MADRID - 15-5-1968 N° 8 - 5 ptas

UNIFICAR LAS LUCHAS DE OBREROS CAMPESINOS Y ESTUDIANTES CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA Y A TRAVÉS DEL FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL

Lo que ha ocurrido. Las luchas en la última fase, ha sido la concentración y la armonización de las mismas, a escala nacional.: En Asturias los mineros, en Andalucía los campesinos, en Madrid, Barcelona y Vizcaya los metalúrgicos., y a estas movilizaciones se han unido la de los estudiantes por toda España.

Ante el enorme incremento de las acciones de todas las masas explotadas, la burguesía empleó todos sus métodos terroristas entre ellas. El cierre de Pegaso, el cierre en cadena de los núcleos más combativos de las Universidades españolas, el despliegue enorme de la fuerza pública, los encarcelamientos, la incisión de expedientes, son una muestra de ello.

El cierre de la Universidad se produjo en un momento en el que se estaban armonizando las luchas entre obreros y estudiantes, el cierre, pues, no hay que verlo como una nueva represión contra la Universidad, sino porque siente el enorme peligro que suponía la unificación de los dos sectores. Por esta miseria ha mantenido la Universidad cerrada hasta después de los sucesos del 30 de Abril y 1º de Mayo porque sentía que se le oponían a ser un nuevo centro para la unificación de ambos sectores. El cambista Ministro y Rector está dentro de este juego y maniobra de la burguesía que quiere hacer ver como si el problema universitario se solucionase con el cambio de personas y no con el de las estructuras capitalistas.

Pero ya no hay nada que pueda contener el movimiento revolucionario en España, las luchas van en constante ascenso, como se ha demostrado a lo largo de todo este año, que a pesar de la falta de una dirección revolucionaria de masas, a pesar de la falta de programa, las masas se han movilizado, y por todas partes surgen nuevos grupos revolucionarios con el programa anticapitalista y con una fuerza y seguridad immense.

Sin embargo, hay que sacar todas las conclusiones de las movilizaciones, para ver como intervenir ahora para mantener la continuidad. Si las masas no se movilizan en mayor número y con mayor fuerza, es por la falta de centros y del programa que las da la seguridad para enfrentarse en la fábrica, en el barrio, en la Universidad etc., Pegaso fué un centro que durante un tiempo atrajo a la mayor parte del proletariado madrileño; Santiago fué otro centro que mantuvo y mantiene aún la lucha de los estudiantes; El 1º de Mayo fué así mismo otro centro que atrajo a cientos y cientos.

OBREGO
GONZALEZ
TOCAJIVIA
-2-

De ahí que el objetivo más importante ahora, debe ser la creación de centros y organismos en los cuales se sienten unidas para dar el golpe conjuntamente.

Ni las C.O., ni el Sindicato democrático cumplen este papel por la política conciliadora que dentro de ellos están llevan los Partidos Reformistas, que con su política conciliadora con los sectores "Burgueses evolucionistas" y con el capitalismo en general, están intentando frenar y contener todo el movimiento revolucionario de las masas. Esto no quiere decir que tengamos que prescindir de estos organismos, que son donde se encuentran centralizadas todas las masas, sino desarrollar dentro de ellos la política revolucionaria que una las reivindicaciones inmediatas, a la lucha contra las actuales estructuras. Para esto es necesario desarrollar un Frente Único - dentro todas las tendencias y corrientes revolucionarias que se están desarrollando - dentro de estos organismos y fuera de ellos para desplazar a la dirección conciliadora y dar una perspectiva revolucionaria a estos organizaciones, llamando a luchar a la base de los partidos comunistas y a todos los obreros. Por la ESCALA MÓVIL DE SALARIOS Y DE HORAS DE TRABAJO, POR SALARIO MÍNIMO DE 500 ptas.-PLENO EMPLEO, DEMOCRACIA SINDICAL, POR LA LIBERTAD DE TENDENCIAS, CONTROL Obrero DE TODA FÁBRICA EN CRISIS, etc. Y dentro del sindicato democrático, que la vanguardia estudiantil y todos los estudiantes revolucionarios impongan y exijan LA REFORMA TOTAL DEL PLAN DE ESTUDIOS, LA INMEDIATA EXPULSIÓN DE TODOS LOS PROFESORES REACCIÓNARIOS, ALOJAMIENTO, COMIDA, TRANSPORTES, MATRICULA GRATUITO, ENSEÑANZA DE LOS ESTUDIOS FUNDAMENTALES DEL MARXISMO, de los textos de MARX, ENGELS, LENIN y TROTSKY. Pero haciendo ver que estas reivindicaciones - no se pueden conseguir dentro del sistema capitalista, y dando por lo tanto la perspectiva de la lucha por la toma del poder.

Hay que preparar una respuesta inmediata a las imposiciones que nos ha hecho en este periodo la burguesía. Que a través del funcionamiento de ASAMBLEAS, se discuta la necesidad de mantener la continuidad, eligiendo "COMITÉS DE ESTUDIANTES" que controlados por todos los estudiantes, llamen a luchar por las reivindicaciones inmediatas, - y por la creación de una UNIVERSIDAD LIBRE que está bajo su control y bajo el de los profesores revolucionarios, que ellos se encarguen del funcionamiento de ella, organizando PIQUETES contra la policía y comisiones que se encarguen de las tareas del control de la administración de los planes de estudios, del desarrollo de los cursos, etc.

Pero para esto, que toda la vanguardia estudiantil revolucionaria sea una y de la ofensiva ahora, rechazando la asistencia a clases y agitando la consigna de HUELGA GENERAL DE EXAMENES; negarse a asistir a una clase más que no tenga el objetivo de prepararnos para poner nuestros conocimientos al servicio de las masas. Todo lo que se nos enseña ahora tiene el objetivo de prepararnos para servir los intereses del capitalismo. Ellos en la Universidad están seleccionando sus cuadros, a los que van que se oponen los expulsan, o no les dan entrada en su mecanismo. Es por esto que tenemos que rechazar los exámenes y la asistencia a clase.

Pero para que la lucha estudiantil pueda mantenerse es necesario unirla a la lucha que llevan el resto de los sectores de las masas explotadas a través del Frente Obrero Estudiantil. Que Comités de estudiantes se pongan en contacto con las masas que están en lucha. Enviar delegaciones a los Barrios, a las fábricas, al campo y discutir con ellos como podemos coordinar las luchas. Que los obreros y campesinos participen en las discusiones de los planes de estudios y de la reforma de la Universidad.

HACEMOS UN LLAMADO A LA VANGUARDIA ESTUDIANTIL A LLEVAR ADELANTE ESTE PROGRAMA Y PREPARAR UN CONGRESO NACIONAL DE ESTUDIANTES QUE DISCUTA COMO LLEVARLE ADELANTE Y - QUE PREPARE LAS CONDICIONES PARA UNA DIRECCIÓN REVOLUCIONARIA DEL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL.

AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA PUDE

mayo 68

UAB
Biblioteca de Comunicació
i Hemeroteca General
CEDOC

ESPAÑA-MAYO-1968

AÑO DEL VIET-NAM HEROICO

FUDE AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA EN ESPAÑA SALUDA:
LAS LUCHAS DE LAS MASAS EXPLOTADAS EN FRANCIA/ OBREROS, CAMPESINOS, ESTUDIANTES/ A SU VANGUARDIA REVOLUCIONARIA, AL MOVIMIENTO 22 DE MARZO, A LA FER(FEDERACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA), A LA BASE ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA DE LA UNEF (UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES DE FRANCIA)
A LA VANGUARDIA OBRERA Y CAMPESINA, A LA BASE OBRERA REVOLUCIONARIA DE LAS CENTRALES SINDICALES.
¡¡POR LA HUELGA GENERAL CONTRA GAULLE Y EL CAPITALISMO!!
¡¡POR UN GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO!! ¡¡POR LA CONSTRUCCION DEL SOCIALISMO!!

Saludamos con gran alegría y fraternidad revolucionaria la HUELGA GENERAL en -- Francia, que es una muestra del alto nivel de conciencia revolucionaria de las masas francesas y su voluntad inquebrantable de abatir el régimen capitalista de De Gaulle. Estas luchas que empezaron por las movilizaciones estudiantiles de Nanterre, han mostrado como el origen de las luchas no eran problemas meramente estudiantiles, sino la crisis social histórica del capitalismo, que, repercutió en la Universidad. Y ha mostrado así mismo como el estudiantado en esta fase puede jugar un papel de vanguardia, transitoriamente puede ser un centro impulsor y movilizador de las tendencias revolucionarias en los demás sectores de las masas, proletariado, campesinado; porque el estudiantado se moviliza no por unos objetivos profesionales, sino presionado por la inmensa fuerza y avance de la Revolución Mundial, por eso sale el estudiantado mundialmente, en Japón, México, Brasil, España, Colombia..., e incluso en el interior de los Estados Obreros presionando y rechazando la política de coexistencia pacífica de la burocracia.

Es la fuerza de la Revolución Mundial que se ha expresado en París, y al nivel más elevado que hasta ahora se ha visto, con los métodos y el programa de lucha proletarios. Mostrando que no hay posibilidad de firmar ninguna "paz" con el imperialismo. Esa ha sido la respuesta, a las negociaciones, de las masas del mundo expresa en París encajandole la Huelga General al imperialismo, junto con la ofensiva del Viet-Cong. Por eso se ha unido la base obrera revolucionaria presionando sobre sus direcciones conciliadoras y reformistas y obligándolas a pronunciarse, porque ha visto en el estudiantado un centro transitorio.

Saludamos con gran alegría revolucionaria la intervención de la vanguardia estudiantil revolucionaria, del Movimiento 22 de Marzo, de la FER, de la base revolucionaria de la UNEF, que se han movilizado en Frente Único con la clase obrera y el campesinado. Y les impulsamos a mantener su lucha, a MANTENER LA HUELGA GENERAL organizando formas de FRENTES ÚNICOS orgánicos entre obreros, campesinos, estudiantes organizando el FRENTE OBRERO CAMPESINO ESTUDIANTIL, como parte de la nueva dirección revolucionaria en Francia que derroque a De Gaulle y al capitalismo e implemente un Gobierno Obrero y Campesino.

Esta es la lucha que la Agrupación Estudiantil Revolucionaria FUDE mantiene en España contra Franco y el capitalismo y por la construcción del Socialismo. Esta es la tarea en Europa y en el mundo, apoyarse en la lucha diaria de las masas para impulsar la organización de la nueva dirección revolucionaria, de la INTERNACIONAL COMUNISTA DE MASAS. Y en esta tarea los estudiantes tenemos un papel muy importante que jugar. Organizando el programa que ya está adquirido por las masas, el programa de la Revolución Socialista por el que FUDE lucha en España, y que toda la vanguardia estudiantil mundial está agitando, por la expropiación del capitalismo y el Imperialismo, por el apoyo incondicional a la Revolución Mundial, por el Frente Único Revolucionario de Obreros, Campesinos, Estudiantes, por las Comunas y los Soviets, por el control obrero de la producción, por la construcción mundial del Socialismo. Y para ello es muy importante sentar las bases de una coordinación entre la vanguardia revolucionaria en Francia y España y en toda Europa para construir un nuevo organismo internacional de estudiantes revolucionarios.

FUDE LLAMA a todas las tendencias estudiantiles revolucionarias al Frente Único y a preparar un CONGRESO DE ESTUDIANTES REVOLUCIONARIOS EN EUROPA, que de las bases para un Congreso Internacional que rechace la política conciliadora de la UIE al servicio de la burocracia soviética, así como de la CIE al servicio del imperialismo. Llamamos a todas estas tendencias a intensificar nuestras relaciones, a discutir como organizar el programa revolucionario y sentar las bases para el FRENTE ÚNICO MUNDIAL ANTICAPITALISTA Y ANTIIMPERIALISTA?

Dixigiros a nuestra Secretaría en el exterior : Anne SANTERRE, 4 bis Rue des

Boulois, Paris, FRANCE

VUESTRA LUCHA ES LA NUESTRA, CONTRA EL CAPITALISMO, EL IMPERIALISMO Y LA BUREOCRACIA
VIVA LA LUCHA DE LAS MASAS EXPLOTADAS EN FRANCIA QUE VA A ACCELERAR EL PROCESO PERMANENTE Y UNICO DE LA REVOLUCION MUNDIAL, Y LA LUCHA DE LAS MASAS ESPAÑOLAS Y DEL PROLETARIADO EUROPEO! VICTORIA AL VIET-CONG!

UAB

LA CONCLUSION DEL 1º DE MAYO ES: CONSTRUIR LA DIRECCION REVOLUCIONARIA EN ESPAÑA EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS

LAS movilizaciones del 30 de abril y del 1º de mayo en toda España, han mostrado la inmensa presión de la base sobre los organismos, cuyas direcciones se han visto obligadas a pronunciarse y a llamar a salir a la calle, limitadamente, confusamente y sin dar un programa ni unas perspectivas a la lucha; pero han tenido que llamar pues la situación de ascenso constante en las luchas estaba buscando como expresarse, estaba buscando las formas para salir. La dirección conciliadora ha tenido que llamar, igual que Mitterrand ha tenido que ponerse al frente de la manifestación en París por la Huelga General, junto con Rochet, secretario del PCF, para al mismo tiempo tratar de frenar y contener la huelga en las "vías legales"; es el mismo papel de traición y conciliación con la burguesía, que están jugando el Partido Comunista en España y la dirección conciliadora de Comisiones Obreras.

Sin embargo la gran masa no ha salido a la calle este 1º de mayo, sino fundamentalmente su vanguardia, una numerosa vanguardia que iba a medir y estaba buscando una dirección, un centro, pero este centro no estaba, ni el Partido Comunista ni la dirección de Comisiones Obreras han obrado como dirección revolucionaria. Se han limitado a sacar octavillas marcadamente sindicalistas sin ninguna perspectiva, ni planteando con qué métodos de lucha imponer estas reivindicaciones, eran octavillas en que se "pedía" al capitalismo; no se llamaba a luchar contra él! ¡Eso no es obrar como dirección revolucionaria! Eso es desmovilizar a las masas. Como el mismo hecho de convocar el día 30 para quitar fuerza al 1º de mayo y evitar la continuidad.

Esta es la conclusión fundamental del 30 y del 1º de mayo: LA FALTA DE UNA DIRECCION REVOLUCIONARIA DE MASAS que deriva del programa de reivindicaciones inmediatas dando la perspectiva del derrocamiento del capitalismo, planteando las formas de lucha concretas, organizando las movilizaciones, y estando al frente de las mismas. ¿Dónde han estado los líderes de la dirección de CO? No basta con llamar a la gente a concentrarse en un lugar o con asistir personalmente; eso no es obrar como dirección! hay que estar al frente organizando programáticamente planteando como dar una continuidad a la lucha.

Así mismo no ha habido una coordinación a escala nacional, ha habido movilizaciones en distintos lugares y en diversos niveles, pero sin una coordinación orgánica en cuanto al programa y a los objetivos. Porque todas las manifestaciones más importantes, los enfrentamientos contra la policía, las banderas rojas y republicanas que se pusieron en Madrid, los piquetes que actuaron en toda Barcelona etc., no fueron obra del PC ni de la dirección de CO, sino de la acción independiente de la vanguardia revolucionaria agrupada en COJ (Comisiones Obreras Juveniles), Comités de Barrio, Agrupaciones revolucionarias. Las movilizaciones sobrepasaron a la dirección de los organismos, porque la vanguardia al no ver la dirección obró independientemente, como centro de las luchas.

La clase obrera ha visto que ella es un centro de atracción para el resto de las masas explotadas, que puede arrastrar con su programa y sus métodos de lucha al resto de la población. Así los estudiantes, una amplia vanguardia estudiantil se ha movilizado en apoyo y solidaridad con la clase obrera, mostrando una vez más que sus objetivos son los del proletariado. Pero tampoco el estudiantado ha visto que la dirección del Sindicato Democrático que no ha orientado programáticamente ni ha estado al frente organizando las movilizaciones.

No ha habido una coordinación orgánica entre obreros y estudiantes, ha sido empírica, limitada, impulsada por la intervención independiente de la vanguardia revolucionaria y de la propia intervención de FUDE, ha faltado su concretización masiva y la unificación de todos los sectores a escala nacional.

Esta es la conclusión que están sacando las masas y su vanguardia; no hubo dirección; lo que se podía haber hecho! Eso es lo que se está discutiendo la necesidad de construir la dirección revolucionaria de masas en España el PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS; ese es el sentimiento de las masas, un sentimiento de triunfo por escasos los obreros, jóvenes obreros, en banderas rojas y republicanas porque en la cabeza de las masas está la guerra civil, la necesidad de abatir al capitalismo y construir el socialismo, es el mismo sentimiento con que mueren día a día las masas en Viet-Nam, en Francia donde miles y miles de obreros y estudiantes combatían la INTERNACIONAL y en frente único con el resto de las masas explotadas le encajan la Huelga General al capitalismo, es el proceso de doble poder que avanza todo queda acumulado en el conciencia de las masas, y busca formas como expresarse

por eso el proceso se da en forma desigual, desarmónica, sin continuidad, porque no hay dirección revolucionaria de masas; y al mismo tiempo las masas no esperan que este construida, es en su acción diaria que construyen la dirección.

Es con este mismo espíritu de triunfo con que intervienen las masas en el mundo como nosotros tenemos que intervenir y analizar estas jornadas para sacar todas las conclusiones.

La vanguardia revolucionaria ha visto que no es posible ninguna vía de conciliación o alianza con la burguesía, ha sentido la necesidad del programa revolucionario, del programa anticapitalista y de la dirección capaz de impulsarlo e imponerlo: del PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS que unifique a todos los sectores de las masas explotadas, obreros, campesinos, estudiantes, intelectuales, pequeño burguesie pobre planteando el programa de reivindicaciones inmediatas de cada sector: Ningún despido, ningún cierre, que toda fábrica en crisis pase a manos de los obreros, control obrero de la producción, créditos sin interés a los campesinos pobres, reparto y colectivización no forzosa de la tierra, Comunas y Soviets, gobierno obrero estudiantil de la universidad, Universidad libre y autónoma, libertades democráticas, de expresión, reunión y prensa, de sindicación, Central Sindical Obrera Campesina Estudiantil, libertad de tendencias y fracciones, libertad de Partidos políticos.

Unir las reivindicaciones específicas de cada sector en la perspectiva anticapitalista que derroque a Franco e instaure un GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO. El Partido Obrero Basado en los Sindicatos es una necesidad adquirida ya en la conciencia de las masas, es la necesidad de unificar la lucha diaria por imponer y arrancar victorias inmediatas al capitalismo con la perspectiva de su total destrucción y la liberación del proletariado. La clase ha comprendido que no hay lucha sindical en sí, sino lucha sindical para sí, para conseguir sus objetivos de clase y revolucionarios.

Pero igual que las masas no esperan de sus direcciones traidoras, tampoco esperan a que este construido el organismo del POBS, sino que en la lucha diaria lo van construyendo. Por eso la necesidad de impulsar formas orgánicas de FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL CAMPESINO, organismos conjuntos que luchen por dar la respuesta diaria a la crisis del capitalismo, en la fábrica, en el barrio, en la universidad, en el campo, dar la salida proletaria dando el programa de lucha anticapitalista y coordinando la acción.

Que todos los organismos y tendencias revolucionarias discutan la necesidad del POBS, de la dirección revolucionaria de masas con el programa de reivindicaciones inmediatas hasta el Gobierno Obrero y Campesino, que unifique nacionalmente a todas las masas; e intervenir! ya! como Partido Obrero Basado en los Sindicatos, es decir no centro político revolucionario. Que todo organismo saque un boletín que oriente, informe y llame nacionalmente. Apoyarse en la lucha diaria de las masas para impulsar las tendencias revolucionarias que luchen por el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

Esto es lo que hay que discutir, como conclusión organizativa y programática de las jornadas del 30 y el 1º de mayo, en todos los organismos de base Comisiones Obreras, Comités de Barrio, de Fábrica, COJ, Comités Campesinos etc, la necesidad de dar forma orgánica a lo que esta ya adquirido por la conciencia, obreros y estudiantes sienten que sus objetivos son los mismos, hay pues que organizar COMITÉS CONJUNTOS formas de Frente Obrero Estudiantil, sin esperar su concretización masiva, a través de los organismos de masas SDE, CO, salir ya como Frente Obrero Estudiantil, en frente único con tendencias y sectores revolucionarios llamando a la construcción del Partido Obrero Basado en los Sindicatos, y al tiempo que salir independientemente intervenir sobre los organismos impulsando en su interior el programa revolucionario y presionando a la dirección conciliadora a pronunciarse.

A estas tareas, llama FUDE a toda la vanguardia revolucionaria, a la base de CO, al SDE, a la dirección de estos organismos como conclusión del 1º de mayo: dar continuidad a las luchas del 30 y del 1º construyendo los organismos, impulsando el frente único de todas las tendencias revolucionarias para la construcción de una sola dirección revolucionaria de masas en España.

F U D E
VOZ OBRERA

GENERALIZAR LAS OCUPACIONES DE FABRICAS Y FACULTADES
COMO PUNTO DE PARTIDA PARA LA CONSTRUCCION DEL
PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS

El ascenso de las luchas del proletariado en Madrid, el cierre de la fábrica "Pegaso", las huelgas y paros en AEG, CASA, los expedientes de crisis en RENFE, la manifestación de mujeres en Pegaso, el incremento de las luchas en la Universidad, las ocupaciones de facultades en Valencia, Santiago, las manifestaciones en Sevilla, el cierre de la Universidad en Madrid, así como la represión cada vez mayor de la burguesía para detener y aterrorizar a las masas, muestran la necesidad de dar una respuesta organizada y de clase, dirigida a imponer en el curso de la lucha métodos de doble poder, el poder revolucionario frente al poder burgués, y centros orgánicos a través de los cuales se unifiquen las luchas de todas las masas.

"PEGASO" debe ser el centro en el que basarse para elevar la lucha; que los obreros de Pegaso llamen a las CO, al Comité de Fábrica, al Comité de Barrio, a imponer la reapertura de la fábrica y su puesta en funcionamiento bajo CONTROL OBRERO, organizando asambleas en que se elija un COMITE DE OCUPACION y se discuta el funcionamiento interno de la fábrica. Formar piquetes que impidan la entrada a la policía e identifiquen a los presentes para impedir la acción a los esquiroles. ¡Que el Comité de Fábrica se dirija a AEG, Standard, Barreiros, CASA, a todas las grandes fábricas coordinando su acción con los comités de éstas, discutiendo la razón de la ocupación y generalizando la medida a las otras fábricas! ¡Que el Comité de Fábrica llame a los Comités de Barrio vecinos para organizar un movimiento exterior de apoyo a los ocupantes! ¡Que los comités de ocupación elegidos por la totalidad de los obreros de dirijan a las CO, al SDE, a las organizaciones campesinas, a los intelectuales llamando a escala nacional a luchar por: ESCALA MÓVIL DE SALARIOS Y DE HORAS DE TRABAJO, PLENO EMPLEO, NI UN SOLO OBRERO EN PARO, SALARIO MÍNIMO DE 500 pts., POR LA JORNADA DE 40 HORAS PAGADAS 48, ELIMINACIÓN DE LAS HORAS EXTRAS, CONTROL OBRERO DE TODAS LAS FÁBRICAS EN CRISIS, PLANIFICACIÓN DE LA PRODUCCIÓN EN BASE A LOS INTERESES DE LAS MASAS...! ¡Que el estudiantado plantee a través del SDE la lucha por sus reivindicaciones inmediatas: REFORMA DE LOS PLANES DE ESTUDIO, LIBERTADES DEMOCRÁTICAS, CONTROL ESTUDIANTIL DE LA ADMINISTRACIÓN, ELIMINACIÓN DEL RECTOR, CENTRAL SINDICAL ESTUDIANTIL, SALARIO ESTUDIANTIL, TRANSPORTES, COMIDA Y CAMA GRATIS! Uniendo el programa de reivindicaciones específicas de cada sector en la perspectiva de lucha anticapitalista, imponiéndola a través de las "ocupaciones".

Exigir la inmediata reapertura de la Universidad y ponerla a funcionar bajo control de obreros y estudiantes. Apoyarse en estas luchas y ocupaciones para construir los organismos y centros desde donde golpear centralizadamente. Fortalecer y desarrollar el Frente Obrero Estudiantil, el Frente único de obreros, campesinos y estudiantes, y llamar a través de estos organismos a la construcción del Partido Obrero Basado en los Sindicatos, es decir que los Sindicatos, Comités, CO, Comités de Fábrica y Barrio, que todos los organismos donde la masa se centraliza, obreros como POBS, sin esperar su consolidación a escala nacional, unificar la lucha obrando como centro político revolucionario ya! Uniendo las reivindicaciones sindicales de cada sector a lucha anticapitalista por un Gobierno de Obreros y Campesinos! No hay solución a ningún problema ni a la más mínima necesidad de las masas explotadas dentro del marco capitalista.

FUDE en frente único con VOZ OBRERA llama a las Comisiones Obreras, al SDE, a la vanguardia revolucionaria obrera, campesina, estudiantil a apoyarse en las actuales movilizaciones, en la armonización de las luchas de obreros y estudiantes para construir la nueva dirección revolucionaria en España, el Partido Obrero Basado en los Sindicatos para las tareas de la toma del Poder y la construcción del socialismo.

Madrid, 28-5-68

AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA FUDE
TENDENCIA EN EL INTERIOR DE COMISIONES OBRERAS "VOZ OBRERA"

REPROBUCIMOS EN ESTE NÚMERO LA OCTAVILLA FUDE - VOZ OBRERA, QUE ES UN PASO
IMPORTANTE DADO PARA EL DESARROLLO DEL FRENTE OBRERO
ESTUDIANTIL.

QUE TODOS LOS COMITÉS DE BARRIO SE ORGANICEN CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA Y ANTIIMPERIALISTA EN FRENTE ÚNICO CON LA VANGUARDIA REVOLUCIONARIA.

El surgimiento de los "Comités de Barrio" por todo el país con el programa anticapitalista, muestra la tendencia de toda la clase a organizarse: mujeres, niños, jóvenes viejos; todos se sienten igualmente válidos y unidos por el mismo objetivo. La lucha de clases no hace diferencia entre sexos y edad. Las luchas que están llevando a cabo los comités de barrio están mostrando el alto grado de conciencia revolucionaria que están alcanzando todas las masas explotadas y que buscan cada vez más expresarse colectivamente. Por esto han surgido los comités de barrio, por la necesidad que la clase tiene de luchar unida. Los comités de barrio han surgido al nivel más elevado: han salido directamente con el programa anticapitalista, no han necesitado recorrer todo el camino anterior sino que han saltado etapas incorporándose directamente a la lucha revolucionaria.

El Partido comunista y el resto de las organizaciones reformistas han visto ya el peligro de que los barrios se organicen con el programa anticapitalista, en el sentido de que pudieran desarrollarse como puntos de apoyo para desarrollar la lucha anticapitalista y antiimperialista en el resto de los organismos de la clase obrera, Comisiones obreras, comisiones obreras juveniles, etc; por eso han intentado marginar la lucha barrial y desviando la atención en la construcción de organismos paralelos, como eran los Comités de Amas de casa en los que además de inferiorizar el papel revolucionario de la mujer explotada en la lucha de clases, impedía que éstas participasen en las discusiones en los organismos de la clase obrera. Pero toda esta política de organizar a la clase por sectores ha sido ya totalmente superada por las masas, que saltando por encima de sus direcciones han creado sus propios organismos, en los que discuten, deciden y ejecutan.

La fuerza que los comités de barrio están adquiriendo sobre todo en Barcelona, — donde la mayoría de los barrios sacan ya su boletín, octavillas, organizan acciones en solidaridad con las masas en lucha, es una muestra de la seguridad que ya han alcanzado y de que están dispuestos por todos los medios a desarrollar el programa anticapitalista.

Hay que transmitir toda la experiencia que ya tienen los comités de barrio de Barcelona al resto de los comités de Madrid y de toda España; que los comités de barrio de Madrid se pongan en contacto con Barcelona, con el barrio de Maragall y discutir ya un plan de acción conjunta, para intervenir en Comisiones obreras y en el resto de los organismos tanto de la clase obrera, como en los de campesinos, estudiantes y en los del resto de las masas explotadas, para expulsar la dirección conciliadora y desarrollarles con el programa anticapitalista.

Luchar en frente único con el resto de las vanguardias obreras y estudiantiles — que luchan con el programa anticapitalista, como ya se está haciendo en Barcelona entre los comités de barrio y FUJE, y que va a ser un bálsamo fundamental para fortalecer y desarrollar organismos conjuntos entre obreros campesinos y estudiantes, el Frente Obrero Estudiantil y la Alianza Obrero-Campusina Estudiantil.

FUJE llama a toda la vanguardia estudiantil, obrera, campesina y revolucionaria a apoyar toda la lucha que están llevando los Comités de Barrio, y a que se basen en ellos para hacer un frente común con el objetivo de desarrollar la política revolucionaria en el resto de los organismos de la clase obrera, campesina y estudiantil.

FUDE LLAMA A TODAS LAS TENDENCIAS REVOLUCIONARIAS ESTUDIANTILES A SENTAR LAS BASES - PARA LA CELEBRACION DE UN CONGRESO MUNDIAL ESTUDIANTIL

Las luchas de los estudiantes continúan elevándose en toda Europa y están encontrando apoyo de todos los estudiantes secundarios y del resto de las masas explotadas, como ha ocurrido en Alemania, Francia, Bélgica, Italia, España etc., en las que los obreros han participado en las movilizaciones organizadas por los estudiantes.

Aunque los estudiantes no están directamente ligados al aparato productivo, su lucha es una expresión clara de lo que está madurando el proletariado para enfrentarse con el capitalismo. Por ésto los estudiantes tienden a fundirse con la clase obrera. La tarea fundamental es dar forma orgánica y programática a esta unión que empíricamente se ha manifestado y se está manifestando. La tarea de la dirección revolucionaria es justamente el conseguir ésto, pero para ello es necesario un programa que unifique a todas las masas del mundo que luchan contra el capitalismo y el imperialismo.

Las luchas estudiantiles y su armonización a escala mundial está siendo un centro de atracción para todo el proletariado y va a estimular enormemente la lucha de éstos.

Es por ésto que surge la necesidad de que todas las tendencias y corrientes revolucionarias se unifiquen en base a la elaboración de un programa para la creación de una nueva dirección revolucionaria.

FUDE, llama a la S.D.S, de Alemania, a la S.V.B, de Bélgica; a Rivoluzione Socialista, de Italia; al movimiento 22 de marzo, de Francia; a la UNEF de México, a la UNEB de Brasil, a la Federación de Estudiantes Iraquíes; a la Federación de Estudiantes Sirios; a la Federación de Estudiantes Árabes, a los Estudiantes U.S.A.; a las tendencias anarquistas y prochinas revolucionarias y a todas las corrientes revolucionarias a sentar las bases para preparar un Congreso Mundial de Estudiantes para elaborar el programa y la política a seguir para coordinar las luchas estudiantiles en todo el mundo. De este Congreso han de salir organismos conjuntos que impongan un plan de estudios al servicio de todas las masas explotadas. Invitar a estas discusiones a delegaciones de obreros y campesinos. Llamar a todo el resto de las masas explotadas a imponer la lucha revolucionaria dentro de sus partidos y organismos en los que se encuentran.

La celebración de este Congreso va a ser un golpe mortal para la política conciliadora que desarrolla la U.I.E., que sometida a los intereses de las élites burocráticas de los Estados Obreros y los Partidos Comunistas, han servido hasta ahora de contención a todas las luchas que han llevado los estudiantes. Y así mismo contra la U.I.E., que arrropada bajo el confusionalismo de la U.I.E. ha podido hasta ahora hacer también un frente de contención a la lucha revolucionaria estudiantil.

Llamamos a todas estas organizaciones a acelerar las tareas para la rápida celebración de este congreso, preparando ya reuniones preliminares, en donde se sitúen las bases de organización así como todos los puntos a discutir.

dirigirse a, nuestra secretaría del, del exterior

1 Anne Santine, 4 bis

rue des boulois,
Paris, France

Por ésto hay que unir la lucha del Vietnam, con todo el sudeste asiático. Hay que hacer llamados a las masas de Laos, de Camboya, a tomar las tierras y a sublevarse, a unir la guerra del Vietnam con el resto del sudeste asiático que es parte de la guerra mundial. El no obrar así debilita a las masas del Vietnam, ya que no se usan todas las fuerzas que ahí. Los chinos son los que tienen que impulsar esta lucha, aún no lo hacen, porque tienen todavía intereses burocráticos, llevan adn una política oportunista. Ellos tienen la autoridad para hacerlo, que dejen a las masas chinas - pasar las fronteras e ir a luchar a Vietnam. Tienen aún miedo y desconfianza en las masas, y temen ser sobrepasados por ellas. Los chinos tienen que hacer llamados a - las masas de Laos, Camboya y de todo el resto del sudeste asiático, a tomar las tierras, a ocupar las fábricas y ponerlas bajo control obrero, a formar gobiernos obreros y populares para apoyar al Vietcong.

Hay que hacer asambleas diarias, movilizaciones de apoyo al Vietnam, discusiones para ver como podemos prestar nuestra ayuda al Vietnam. Que de las discusiones se saquen conclusiones, y acciones concretas a llevar. Que cada reunión tenga un objetivo. Es necesario que todo el mundo de ideas y que estas se organicen en la discusión centralizada. La acción del Vietnam no sustituye nuestra acción, la estimula y la apoya pero nada más.

FUDE, llama a toda la vanguardia estudiantil y obrera, a preparar un plan de discusiones, dentro de la Universidad, de las fábricas y de los barrios, para hacer y sacar una línea conjunta, de acciones en apoyo al heroísmo de las masas del Vietnam. Nuestro mayor apoyo es el de luchar contra el capitalismo e imperialismo aquí, desarrollando organismos revolucionarios que encauzen la lucha de las masas por sus reivindicaciones.

FUDE, llama a rendir homenaje a las masas del Vietnam, porque están impulsando conscientemente el desarrollo de la Revolución Mundial.

Llamamos a toda la vanguardia a hacer un Frente Único Mundial para luchar contra el capitalismo e imperialismo, con las masas del Vietnam, de los Estados Obreros y con las masas explotadas de todo el mundo.

VIVA EL FRENTE UNICO MUNDIAL ANTICAPITALISTA Y ANTIIMPERIALISTA AL QUE ESTAN DANDO APOYO LAS MASAS DEL VIETNAM!!!

VICTORIA AL VIETCONG !!!

COMITE DE REDACCION DE LA AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA FUDE. Mayo 68

PARTICIPACIÓN DE FUDE EN LAS OCUPACIONES DE ROMA

Una vez más, los estudiantes italianos han prestado toda su solidaridad y apoyo al programa y las ideas que defiende FUDE.

En las recientes ocupaciones tenidas en ROMA, un camarada de FUDE, fue invitado por los estudiantes italianos a intervenir en una asamblea. La reacción de los estudiantes fué extraordinaria, el camarada fué cortado en varias ocasiones por los aplausos y gritos de aprobación a nuestras ideas, y al final durante diez minutos miles de estudiantes se unieron al grito de: FUDE, FUDE, FUDE, cerrando el acto con el canto de la INTERNACIONAL.

Esto demuestra como dentro de Italia están maduras ya las condiciones para la Revolución Socialista. Ya no es la evolución económica la que decide el curso de la historia. Es la voluntad revolucionaria de las masas la que decide. En Italia estánduro todo, falta la dirección revolucionaria de masas. La aceptación de nuestro programa demuestra que tienen ya la comprensión, y todas sus luchas de que están en busca de esa dirección, ya que no responden en absoluto a las ideas de las direcciones conciliadoras y están en contradicción con ellas. Las ideas si son justas y necesarias, no necesitan de aparte y de estructura para avanzar, ellas por si mismas se abren el camino. Por eso nuestra fuerza y nuestra influencia reside y está en las ideas, que están fundidas a las ideas de todas las masas.

Apoyemos la lucha de los estudiantes italianos, y los llamemos a hacer un FRENTE COMUN, para avanzar en la lucha anticapitalista y anticolonialista.

HOMENAJE A LAS MASAS VIETNAMITAS Y AL HEROISMO SOCIAL HISTÓRICO DE LAS MASAS DEL MUNDO PARA ABATIR AL CAPITALISMO Y CONSTRUIR LA SOCIEDAD SOCIALISTA

Las masas vietnamitas están dando el ejemplo del heroísmo histórico por ordenar la voluntad y centralizarla para vencer. Los vietnamitas están obrando con el objetivo de expulsar y de derrotar al imperialismo. No hay nada que las pueda separar de esta lucha. Esta es la más elevada expresión de la voluntad de vencer. Los vietnamitas están imponiendo a sus direcciones el continuar adelante, al igual que las masas comunas imponen a su dirección que se opongan a la burocracia soviética y luchen por la Revolución socialista, aun que sea de modo confuso, pero expresan ésta, y al igual que las coreanas demuestran la decisión de defender el Estado Obrero Coreano contra cualquier ataque militar. Las masas del mundo se están elevando hacia la comprensión socialista y en el grado más elevado lo están expresando las masas del Vietnam.

Hay que tomar ejemplo del heroísmo de las masas del Vietnam y ordenar la vida, la preocupación y la voluntad en base a ésto, hay que rendir homenaje a los guerrilleros del Vietnam, que están brande con una disciplina y un espíritu colectivo difíciles de superar. No tienen preocupación por sí mismos, si hubiesen tenido preocupación — por sí mismos ya habrían sido derrotados por el imperialismo.. Están demostrando a las masas del mundo cuál es la disciplina revolucionaria. En un día aprenden lo que a veces en la historia requería años y años. Obran con un objetivo común, se sienten constructores del mundo, no les importa la muerte, ven morir a su padre, a su madre, a sus hijos, y siguen luchando con el mismo ardor, con la misma pasión revolucionaria, se sienten ya viviendo en el socialismo. Cia uno de ellos equivale a un ejercito, a las armas más poderosas porque el imperialismo yanqui no puede derrotarles. Los yanquis bombardean pueblos enteros, asesinan delante de todo el mundo para aterrorizar, pero ésto no contiene a las masas del Vietnam. Son los yanquis los que se desmoralizan, se sienten vencidos ante la acción social y política del Vietcong.

Las masas del Vietnam muestran el fin del individualismo, están liberadas del individualismo. Aunque demuestran que individualmente son más necesarias que nunca, porque sin la preocupación individual de cada uno de ellos no se da esta acción en común. Esto es el socialismo. Si socialismo no elimina el individuo, elimina el individualismo. En el socialismo más que nunca será necesaria la función individual, porque cada uno será un genio, pero no existirá la competencia por vivir mejor, tener más fama — que los demás, porque el socialismo elimina la alienación. Permite el pleno desarrollo del ser humano.

Estamos en una fase en la que la Revolución se está desarrollando cada vez más — concentradamente. Vietnam es el motor e impulsor más elevado. Las masas del mundo — están sacando su fuerza, su decisión de lucha, del heroísmo y del afán de vencer que están demostrando las masas del Vietnam, las chinas, las cubanas, las coreanas, las de los Estados obreros y las masas de todo el mundo.

Las movilizaciones de las masas del Vietnam han sobrepasado el control de la burocracia soviética. La burocracia soviética y la dirección conciliadora representada por el ala burocrática de Ho-Chi-Ming, quisieran conciliar con el imperialismo, como se manifiesta ahora en la aceptación de las negociaciones de paz que les ha ofrecido el imperialismo. Si embargo, la respuesta de las masas y de los guerrilleros del Vietcong, ha sido la de hacer una nueva escalada, porque se sienten capaces de vencer al imperialismo y a las direcciones burocráticas y conciliadoras que se opongan y — que impiden el desarrollo de la Revolución. Esto es una muestra de que dentro de Vietnam se está dando el desarrollo de la Revolución Política. Y esto va a producir un efecto immense en los Estados Obreros, y ya se está produciendo, como lo muestran las declaraciones que han hecho los chinos contra las negociaciones, las huelgas y movilizaciones de los estudiantes y de las masas en los Estados Obreros,. Y estas luchas se van a elevar aún mucho más, y van a dar un impulso immense, a los partidos comunistas ya a las direcciones nacionales a avanzar en las vías de la Revolución.

El imperialismo se prepara a lanzar la guerra atómica, matar el Vietnam para mantener la moral del capitalismo del sujeto estatista y lanzarse contra la china. No tiene con finalidad militar abstracta. Vietnam da un punto de apoyo que tiene para — preparar el ajuste final de cuentas. Si su objetivo fuese sólo el Vietnam ya se habría lanzado, porque no le interesa ni deseo el punto de vista económico ni militar estar allí. Ellos saben que no pueden triunfar.